

Lepas Karyawan Kebun Laras Ibadah Umroh ke Tanah Suci, Ini Pesan Manajemen

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.PRESS.WEB.ID

Dec 28, 2024 - 15:06



Keterangan Photo ; Istimewa

SIMALUNGUN- Manajemen Unit Kebun Laras melaksanakan acara syukuran atas terpilihnya, salah seorang karyawan yang dianggap memenuhi persyaratan untuk menjadi Peserta Umroh Keluarga Besar PTPN IV Regional II ke Tanah Suci.

Asisten Pengamanan Kebun Laras Dody Tisnamijaya Syahputra menyampaikan, kegiatan keagamaan tersebut, dirangkai dengan acara silaturahmi bertempat di Kantor Sentral Kebun Laras, Kecamatan Bandar Hulan, Kabupaten Simalungun, Sabtu (28/12/2024), sekira pukul 10.13 WIB.



"Acara silaturahmi dan tepung tawar serta memanjatkan doa serta mensyukuri nikmat yang Allah SWT berikan melalui perusahaan kepada Bapak Tohari untuk melaksanakan ibadah umroh ke Tanah Suci, keberangkatan pada tanggal 30 Desember 2024 mendatang," sebut Dody Tisnamijaya Syahputra melalui pesan percakapan selularnya.

Lebih lanjut, APK Kebun Laras menjelaskan, manajemen yang hadir dalam acara tepung tawar dan turut mendoakan kesehatan serta keselamatan bagi Tohari selama di perjalanan pergi dan pulang, serta pada menunaikan ibadah umroh di Tanah Suci.



Acara ini dihadiri, Manajer Kebun Laras Arfi Damayanti didampingi Asisten Kepala Tanaman Kebun Laras, Agustino dan Agusty Wulantika Utami selaku Asisten Tata Usaha serta,, Dody Tisnamijaya Syahputra selaku Asisten Pengamanan Kebun.



Selain itu, turut hadir Ronni Zulfahmi Hasibuan selaku Asisten Tanaman Afdeling 1 yang merangkap Ketua SpBun Basis Kebun Laras), Reeno P. Gennio selaku Asst Afd 2, Rivai Dalimunthe selaku Asst Afd 3 dan, M. Faisal Dalimunte selaku Asst Afd 4 yang merangkap sebagai Ketua MTSI Unit Kebun Laras beserta

jajaran SpBun Basis Kebun Laras.

Pada kesempatan ini, Manajer Kebun Laras Arfi Damayanti menyampaikan, kegiatan keagamaan ini merupakan wujud kepedulian PTPN IV Regional II terhadap Karyawan yang dianggap memenuhi persyaratan untuk menjadi Peserta Umroh ke Tanah Suci.



"Tentunya bertujuan untuk memotivasi serta meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT yang nantinya diharapkan dapat meningkatkan kinerja pada perusahaan," sebut Manajer Kebun Laras.

Arfi Damayanti menambahkan, memanjatkan doa dan mensyukuri nikmat, sehingga perusahaan selalu mendapat keberkahan dari Allah SWT dan menjadi perusahaan yang bisa meningkatkan kesejahteraan bagi karyawan.

"Jaga kondisi dan kesehatan mengingat kondisi cuaca di Tanah Suci Makkah yang sangat berbeda jauh dengan cuaca di Tanah Air, sehingga jangan sampai kondisi kesehatan peserta umroh menghalangi pelaksanaan rangkaian ibadah," kata Manajer Kebun Laras berpesan.